

SECRETARÍA DE DESARROLLO PRODUCTIVO: MASCIOLI: “QUEREMOS ADECUAR CALLE BELGRANO A LOS TIEMPOS QUE CORREN”

El secretario de Desarrollo Productivo, Darío Mascioli, hizo referencia a la iniciativa urbanística que prevé la remodelación integral de calle Belgrano, la principal arteria comercial de la ciudad, para la cual se busca consensuar un proyecto que abarque, entre otros puntos, unificación de la cartelería publicitaria, toldos, veredas, estacionamiento, mobiliario urbano, desagües y cableado. Tras una reunión realizada el martes en la sede del Centro Comercial e Industrial, donde no se registraron avances significativos, el funcionario municipal afirmó que este tema “forma parte de la agenda permanente” de la gestión del intendente José Luis Freyre.

“Queremos adecuar Belgrano a los tiempos que corren, urbanizarla y aggiornarla, en un trabajo conjunto con usuarios, propietarios e inquilinos. Participamos de la convocatoria del Centro Comercial y el primer planteo que hacemos es encontrar los interlocutores válidos para iniciar un proceso de diseño”, afirmó Mascioli.

La referencia no es casual, ya que la escasa concurrencia de comerciantes fue un dato saliente del encuentro, por lo tanto las alternativas pasarían por buscar representantes por cuadra o conformar una asociación específica de la calle, al modo de las arterias céntricas de otras ciudades.

Lograda esta representatividad, se pondría en marcha un proceso que logre consensuar un rediseño y elevarlo como propuesta al Concejo. En tanto, el Ejecutivo podría buscar fuentes de financiamiento y así iniciar la licitación y ejecución de obras.

“Consensuar no es un trabajo fácil, y el marco de representatividad del Centro Comercial tendrá que ver con la validez que le dan los propios comerciantes de calle Belgrano”, sostuvo Mascioli, quien por otro lado comentó que algunos aspectos puntuales del rediseño se referencian “en aquel proyecto de hace cuatro años, donde planteamos inicialmente dársenas de estacionamiento, que luego modificamos”.

“Tal vez en aquel momento no hubo total comprensión y todo quedó sin llevarse a la práctica, por esta misma situación de falta de acuerdo entre vecinos. Por eso queremos que se formalice un interlocutor para que se sienta con el Municipio a buscar las pautas de diseño”, remarcó.

El secretario de Desarrollo Productivo encuadró esta iniciativa en un proyecto urbanístico para ampliar “los lugares y puntos de interés de la ciudad”, que conforman como eslabones la incorporación de decks, la anunciada remodelación del puente peatonal o las propuestas pensadas para calle Juan B. Justo.

“El intendente trabaja por consenso y queremos ir por ese camino, aunque también el Ejecutivo y el Concejo tienen el poder de declarar la obra de interés público. No obstante, queremos agotar las instancias para obtener un proceso de diseño acordado entre las partes”, manifestó Mascioli.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO: ESCUELAS RECIBEN COMPUTADORAS EN CONCURSO SOBRE SEGURIDAD VIAL

Organizado por las direcciones municipales de Tránsito, Educación y Cultura e Inspección Vehicular Venado Tuerto, se realizó hoy en la sala de reuniones del Palacio Municipal la entrega de premios del concurso de dibujo y redacción “Las Motos y la Seguridad Vial”, destinado a alumnos de sexto y séptimo grado de escuelas públicas y privadas de Venado Tuerto.

Resultaron ganadoras las escuelas Cultura Inglesa, sexto grado Estrellas; N° 6391 “Antártida Argentina”, sexto grado; N° 1191 “Bomberos Voluntarios”, séptimo grado; y N° 582 “9 de Julio”, séptimo grado, quienes se hicieron acreedoras a una computadora y mochilas, entregados por

los organizadores a alumnos, docentes y directivos.

El trabajo presentado podía elaborarse en grupo o individual, con un dibujo trazado con libertad de creación en base a un temario propuesto, y una redacción con contenido explicativo sobre el dibujo o viñeta, en aspectos de la problemática vial a nivel local, provincial o nacional.

El director de Tránsito, Daniel Virelaude, informó que “se han evaluado los distintos elementos que formaron parte del concurso y hoy entregamos estos premios a los participantes.

Inspección Vehicular Venado Tuerto fue artífice de este concurso, iniciativa que celebramos”.

Luego, el ingeniero Raúl Aguirre, responsable de Inspección Vehicular, señaló que la propuesta “es un pequeño aporte que hacemos a la sociedad, y pensamos que la mejor forma es incentivar a los chicos para que vayan tomando conciencia de las normas de convivencia urbana, especialmente en tránsito. Por otro lado, los trabajos presentados son realmente muy buenos”.

“Este concurso fue abierto a todas las escuelas, y éstas presentaron trabajos que fueron evaluados por la organización”, precisó Virelaude, resaltando el aporte que hace Inspección Vehicular en otras instancias, como la Junta Municipal de Tránsito.

“Es importante que los chicos empiecen a trabajar la seguridad vial como preocupación, para que pueda disminuir la accidentología en nuestra ciudad y en todo el país”, dijo el funcionario.

Participó además del acto de premiación la directora de Educación, Mirta Demarchi.

ÁREA EE.RR. Y SUSTENTABILIDAD: MUESTRA DE AFICHES DEL CONCURSO SOBRE ENERGÍA SOLAR

El Área de Energías Renovables y Sustentabilidad invita a la Muestra y Exposición de los Afiches elaborados por alumnos de los 25 establecimientos educativos, participantes del Concurso de Ideas y Proyectos “La Energía Solar y La Cocina Sustentable”, que se llevará a cabo los días sábado 4 y domingo 5 de diciembre, de 17 a 21, en el hall del Teatro Verdi, Belgrano 357, Venado Tuerto.

Los trabajos se detallan a continuación:

Categoría A – Nivel Inicial:

- Primer Premio – “Secadero Solar” – Roxana Maldonado - Jardín de Infantes N° 8042 - Santa Isabel

- Segundo Premio - “Secadero Solar” – Paola A. Sévola - Jardín de Infantes N° 169 - Sancti Spíritu

- Tercer Premio – “Secadero Solar” – Natalia María Julieta Alem - Jardín de Infantes N° 201 - Maggiolo

- Mención – “El Sol, Fuente de Vida Saludable” – Analía Sabaté - Jardín N° 8042 - Santa Isabel

Categoría B – Nivel Primario y Educación Especial:

- Primer Premio – “La Energía Solar en el Aula” – Miriam A. Suriak - Escuela N° 1189

- Segundo Premio - “El Arte, el Hombre y el Sol” – Silvia Vivas - Escuela Especial de Sordos e Hipoacúsicos N° 2110

- Tercer Premio – “La Energía Solar en el Aula” – Laura Casagrande Escuela N° 1325

- Mención – “Juntos por un mundo mejor” – María del Luján Borovena - Escuela N° 1189

- Escuela Primaria N° 496 – “La Cocina Sustentable en el Aula” - Miguel Sosa Batista

- Escuela Primaria N° 497 – “El Arte, el Hombre y el Sol” - Estefanía Vidal

- Escuela Primaria N° 498 – “Comer Vs. Alimentarse” - María Victoria Bustos

- Escuela Primaria N° 1189 – “Energía Solar Térmica: ¿De qué manera convertimos la energía solar en energía útil para su uso cotidiano? - Liliana Raquel González

- Escuela Primaria N° 1189 – “Empecemos Hoy para Salvar el Mañana” - Andrea Alejandra

Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Miguel Bayardi

Sábado, 04 de Diciembre de 2010 00:00 -

Baima

- Escuela Primaria N° 1189 – “La Naturaleza nos Enseña Matemáticas” - Carina Acuña Torrico
- Escuela Primaria N° 6010 – “Sustentabilidad Alimentable, Sinónimo de Futuro Saludable” - María Rosa Aguilar – San Francisco
- Escuela Primaria N° 6404 – “Comer Vs. Alimentarse” - Ángela Martínez
- Escuela Educ. Especial N° 2045 – “Los Habitantes de la Gran Casa”- Joelle Paola Jacob
- Escuela Educ. Especial N° 2045 – “De Nuestras Manos” - Lara Machado
- Escuela Educ. Especial Laboral N° 2112 – “Recicl... arte” - Alejandro Briñón

Categoría C – Nivel Medio y Técnico:

- Primer Premio – “Publicidad Solar” - María Susana Altuna - EEMPI N° 3095 “Cultura Inglesa”
- Segundo Premio – “Ahorrando energías nos beneficiamos todos”- Francisco Prola Capisano - EET N° 483 “ El Industrial” - Tercer Premio - “Sembrando saberes, cosechando valores”- María Elena Prado - EEMPI N° 8070 - Los Quirquinchos
- Mención – “Desayunamos Pis” - María del Lujan Raffo - EEM N° 379- Cañada del Ucle
- Escuela Media N° 420 – “Citrusol” - Griselda María Martinotti - Elortondo
- Escuela Educación Técnica N° 317 – “Estufa Solar”- Hugo Buzzatto – San Gregorio

Se acompañará la misma con una Muestra Fotográfica de los distintos momentos vividos en la Jornada de Entrega de Premios, Foro de Expertos y Taller de Cocción, realizada el pasado 12 de noviembre.

(Texto: Prof. Lorenzo Pérez)

DIRECCIÓN DE CULTURA: ARLEKINOS, POR HUMOR AL TEATRO

El Taller Municipal de Teatro “Arlekino” cumple seis años desde su creación y los festejará en seis funciones con espectáculos de humor, serán 26 jóvenes actores los que subirán al escenario de la sala de Teatro Libre, mostrando diversas obras y géneros teatrales que han preparado fervientemente a lo largo del año. Con distintas temáticas pero como centro el humor, será el disparador para divertir a la platea sin dejar de reflexionar, intentando decir desde sus convicciones, una simple idea sobre temas que siempre preocupan al hombre, la ambición desmedida, la solidaridad, las fantasías, la ternura, el afecto, la amistad, el amor y el sexo. Desde la metáfora teatral se pueden lograr diversas imágenes con un trasfondo de dolor, pero la máscara nos muestra una apariencia divertida, allí la magia del teatro estará presente y no solo para entretener. Muchos jóvenes con inquietudes teatrales han pasado a ser “Arlekinos” en estos seis años, tímidamente se han acercado al taller a descubrir el hechizo del teatro y nos han regalado su frescura, su atrevimiento y su alegría siempre joven, entregada en cada puesta en escena realizada. “Arlekinos, por humor al teatro” comenzará este viernes, con la puesta en escena de “Sin tí” y la actuación de Maialen Mazzoni, Melisa Ortiz, Martín Taddía, Estela Glays y Lihúen Salas Echarte. El sábado se estrenará “Machos cabríos”, el elenco está compuesto por: Pablo Gigena, Juan Manuel Vivas, Romina Juárez, Leonardo Levrio y Carolina Bottari. El domingo se presentará: “Esa rubia infernal” con la actuación de Pablo Vallejos y Pablo Gigena, libros y dirección de Tito Visentín. Todas las funciones comenzarán a las 22, en la Sala de Teatro Libre, Colón 781, con una propuesta para el fin de semana a todo humor.

Auspicia Dirección de Cultura, Municipalidad de Venado Tuerto.

(Texto: Taller Arlekino)

COORDINACIÓN DE VECINALES: ASUMIERON LOS NUEVOS PRESIDENTES DE LAS COMISIONES VECINALES

El pasado lunes, en el patio interno del Palacio Municipal, se llevó a cabo el acto de asunción

de las nuevas autoridades en las distintas comisiones vecinales, tras los comicios celebrados el pasado 14 de noviembre, donde participaron más de cuatro mil vecinos, resultando ganadores: en barrio San Vicente, Miguel Giacomelli; San Martín, Fernando Meléndez; Norte, Enrique Bonrad; Malvinas Argentinas, Juan Carlos Oviedo; Villa Casey, Diego Moreno; Santa Rosa, Cristina Laspina; Ciudad Nueva, José Fran López; Centro I, Ricardo Aime; Juan XXIII, Marcelo Vega; y San José Obrero, Adalberto Pelacani.

Participaron de la ceremonia el intendente José Luis Freyre, miembros de su gabinete, concejales, dirigentes de entidades intermedias y familiares y allegados de los dirigentes barriales, entrantes y salientes, quienes se emocionaron por un video que plasmó en imágenes la labor que a diario se desarrolla en cada punto de la ciudad, en beneficio de la comunidad. Los vecinalistas mandato cumplido recibieron un presente alusivo de manos del intendente Freyre y los ingresantes firmaron el acta de asunción, ante la atenta mirada del coordinador de Vecinales, Fernando Mortarini, y su equipo de trabajo. La noche incluyó un número artístico del cual formaron parte los mismos vecinalistas.

“Lo que ustedes hacen para nosotros es muy valioso, y es un ejemplo fundado en la vocación de servicio, que en algún momento todos abrazamos. Agradezco haber podido caminar con ustedes en cada barrio y junto a mis asesores haber podido resolver problemas. Para quienes dejan el lugar, es en realidad un cambio de escenario; para quienes revalidan títulos, siguen escribiendo la historia y perfeccionándola; quienes encaran esto como nueva propuesta de vida, los invitamos a vivirla con pasión, porque sólo con pasión, compromiso y vocación se logra cambiar la realidad de nuestros vecinos”, expresó el secretario de Gobierno, Sergio Druetta, en nombre del Departamento Ejecutivo.

Las distintas vecinales quedaron conformadas de la siguiente manera: Barrio Alejandro Gutiérrez, presidente: Ángel Vianchi; Barrio Bernardino Rivadavia, presidente: Víctor Negruchi; Barrio Centro II, presidente: Ricardo Aime; Barrio Centro I, presidenta: Betty Ghío de Sasia; Barrio Centro III, presidente: Rodolfo Anguera; Barrio Ciudad Nueva, presidente: José Fran López; Barrio Belgrano, presidente: Edgardo Camargo; Barrio Iturbide, presidenta: Gladys Muratori; Barrio Juan XXIII, presidente: Juan Marcelo Vega; Barrio Malvinas Argentinas, presidente: Juan Carlos Oviedo; Barrio Martín Miguel de Güemes, presidente: Leonardo Aguilar; Barrio Norte, presidente: Enrique Bomrad; Barrio Provincias Unidas, presidenta: Mariela Tolosa; Barrio San Cayetano, presidente: Andrés Urquiza; Barrio San Martín, presidente: Fernando Meléndez; Barrio San José Obrero, presidente: Adalberto Pelacani; Barrio Santa Fe, presidente: Walter Oyola; Barrio Santa Rosa, presidenta: María Cristina Laspina; Barrio San Vicente, presidente: Miguel Ángel Giacomelli; Barrio Tiro Federal, presidenta: Norma Pizarro y Barrio Villa Casey, El Cruce, Los Robles y Los Pinos, presidente: Diego Moreno.

El próximo paso será la elección de la nueva Comisión Intervecinal.

(Fuente: La Guía Regional- Prensa MVT)

SECRETARÍA DE SERVICIOS PÚBLICOS: LOS NUEVOS COLECTIVOS SALDRÍAN A LA CALLE LA SEMANA PRÓXIMA

El secretario de Servicios Públicos, Juan Alberto Vidal, comentó que en las últimas horas se hicieron revisiones mecánicas a los nuevos colectivos y a partir de la semana próxima ya podrían estar en la calle para fortalecer el transporte urbano de pasajeros (TUP). Para ello, en lo que resta de la semana se deberán culminar los trámites de transferencia, realizar la verificación técnica y mecánica, y plotearlos con los colores que identifican al servicio.

“Estamos haciendo todos los trámites para la inscripción de las unidades, documentación que

debemos remitir nuevamente a Buenos Aires para que sea firmada”, dijo Vidal, sobre las gestiones en marcha. Luego, haciendo referencia a los resultados arrojados por la primera revisión, aseguró que “fue muy positivo, cosa que no dudábamos, porque se trabajó con una de las mejores empresas del país”, agregando que entre jueves y viernes estarán llegando las restantes unidades adquiridas, que serán sometidas a las mismas inspecciones para conocer el estado general, previo a la revisión técnica y mecánica.

Cabe destacar que el acuerdo realizado con la empresa Metalúrgica Ferroviaria le permite al Municipio financiar a seis meses el 30 por ciento de entrega. Así la ciudad incorporó los seis colectivos con 150 mil pesos y cuotas mensuales de 42 mil pesos. En otro sentido, Vidal sostuvo que la exposición del colectivo que se realizó en plaza San Martín días atrás, le permitió a toda la comunidad conocer estas unidades que recorrerán a diario los distintos barrios de la ciudad, “viendo una aceptación generalizada por parte de los vecinos”, enfatizó. Por otro lado, el funcionario se refirió a los hechos suscitados semanas atrás, cuando personal de Gendarmería Nacional que se encontraba apostado sobre ruta 8 hizo bajar a los jóvenes que viajaban en el bolichebús por superar la capacidad permitida.

“Este inconveniente se dio por una interpretación de las normas por parte de Gendarmería, pues en el radio urbano no hay ningún impedimento para que los pasajeros del transporte público viajen parados”, manifestó Vidal, agregando que “hice el reclamo y respondieron que no eran respetados por los jóvenes”.

Asimismo justificó la respuesta de los chicos “que venían con un grado de alegría”, quienes “fueron varados al costado de la ruta para el control de no sé qué, porque los únicos vehículos que fueron inspeccionados fueron los colectivos”, añadiendo que a la fuerza de seguridad nacional le faltó “manejo de grupo”.

El bolichebús aporta una considerable solución para evitar que los jóvenes deambulen por las calles a altas horas de la madrugada, exponiéndose a situaciones inseguras. Esta experiencia es seguida con atención por otras localidades, y un edil rosarino propuso un servicio público similar para su ciudad.

(Fuente: El Informe- Prensa MVT)

SUBSECRETARÍA DE OBRAS PÚBLICAS: INICIARON TAREAS DE REPAVIMENTACIÓN DE AVENIDA SANTA FE

En los últimos días se iniciaron los trabajos de reparación de la carpeta asfáltica de la avenida Santa Fe, en el tramo que va desde Marconi a Mitre, donde el pavimento estaba deteriorado, sobre todo por el paso de tránsito pesado que ingresa a la ciudad para retomar la ruta 33.

El viernes se inició el marcado de los paños de concreto que se retirarán, para luego volverlos a cubrir con material nuevo y a nivel, trabajos que están a cargo de la empresa SAVYC SA, adjudicataria de la licitación 003/10 de la Municipalidad.

La propuesta de trabajo alcanza para hacer 2 mil metros cuadrados de bacheo en el tramo enunciado, pero se podría extender hasta 3 mil metros cuadrados si el presupuesto lo permite, llegando hasta Sarmiento, ya que las autoridades tienen interés en nivelar una de las vías de circulación más importantes de la ciudad.

El subsecretario de Obras Públicas, Duilio Martini, explicó que el bacheo se realizará con capa de asfalto en caliente, porque es el sistema más resistente. Posteriormente explicó que esta obra está enmarcada en un proyecto más amplio, que incluye la pavimentación de Eva Perón, desde Presidente Perón hasta Conrado Berti, que ya cuenta con el entubado de desagües y cordón cuneta, facilitando a los vecinos del sector ingresar y salir del barrio Santa Fe sin tener que lidiar con el barro o soportar el polvo que levanta el tránsito intenso.

Se estima que las tareas estarán finalizadas para mediados del corriente mes, si las variaciones climáticas lo permiten. La tercera obra, que tendrá inicio en un par de semanas, es la pavimentación de avenida 2 de Abril, en el tramo desde Juan B. Justo a 3 de Febrero, con el mismo sistema de carpeta asfáltica.

Para poder llegar a esta etapa hubo que hacer bocacalles de hormigón en las perpendiculares, tarea que ya finalizó y habilita a la empresa a realizar el pavimento, obra muy esperada por los vecinos de la zona que sufren las consecuencias del intenso tránsito pesado.

Martini aclaró que esta obra se enmarca en los proyectos de obra pública del último semestre del año, oportunamente anunciados por el intendente José Luis Freyre, que apuntan a formar una red de jerarquización de avenidas y accesos, que se convertirán en vías de comunicación seguras para unir distintos barrios venadenses.

Este trabajo demandó una inversión de 1,6 millón de pesos, de los cuales una parte proviene del Fondo de Obras Menores y el resto se hace por administración municipal.

(Fuente: El Informe)

SUBSECRETARÍA DE SALUD: DÍA DE LUCHA CONTRA EL SIDA: 164 VENADENSES SE HICIERON EL TEST

En el Día Internacional de Lucha contra el Sida, 164 venadenses se sometieron voluntariamente a los test de detección del VIH, en los distintos efectores públicos habilitados al efecto, resultando todos negativos. Y si bien la cifra de concurrentes fue algo menor a la registrada el año pasado, el dato significativo es que se compone de un 60 por ciento de mujeres y 40 por ciento de hombres.

Desde las 9, tanto en la Asistencia Pública Municipal como en el Hospital Alejandro Gutiérrez estuvieron disponibles las tiras reactivas (u otros métodos) en el marco de esta campaña, cuyos resultados permiten orientar un perfil de las acciones que a lo largo del año llevan adelante las autoridades sanitarias en la región.

En declaraciones radiales, el director del Prevensida, Miguel Pedrola, señaló que “más allá que incentivamos el testeo como alternativa para saber cómo nos encontramos frente a la epidemia, todos aquellos que tuvieron relaciones sexuales deberían hacerse el test de VIH, y a partir de allí tomar el tema responsablemente y preservarse junto a su pareja”.

El infectólogo aclaró que el test positivo “no es determinante”, con lo cual en ese caso se hace una contraprueba en Rosario, mediante Western Blot. “El objetivo es poder dar a la persona alternativas dentro del sistema de salud, porque tenemos el personal capacitado para hacerlo, y brindamos la contención necesaria porque no queremos que se sienta solo”, indicó Pedrola, y es por eso que el dispositivo incluyó psicólogos, asistentes sociales, médicos y bioquímicos, muchos de los cuales trabajan a diario en los periféricos barriales o desde el Programa de Prevención de Adicciones (Prevea).

“En Venado Tuerto tenemos a favor que hace 15 años existe un programa municipal sobre VIH- Sida, el primero en una ciudad intermedia, que luego se replicó en otras localidades. Gracias al apoyo del intendente (José Luis Freyre), que invirtió en estos test de detección rápida y abrió la posibilidad de trabajar con Onusida, tendremos la posibilidad de clasificar como la primera ciudad donde se monitoreará un sistema preventivo para que en Latinoamérica pueda lograrse el objetivo de disminuir las nuevas infecciones en un 30 por ciento, lo cual implica mayor responsabilidad en seguir trabajando en este tema”, agregó Pedrola, puntualizando que en nuestra ciudad “aproximadamente entre cuatro y cinco por mil de las personas estaría viviendo con VIH, de las cuales conocemos sólo un 33 por ciento”.

(Fuente: LT29- Prensa MVT)

Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Miguel Bayardi

Sábado, 04 de Diciembre de 2010 00:00 -

DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN: PAGO DE BECAS (nueva)

La Dirección de Educación comunica que el viernes 17 de diciembre, a las 10, se llevará a cabo el último pago de becas correspondiente al ciclo lectivo 2010. Será en la sala Jorge Luis Borges del Centro Cultural Municipal. Será la única fecha de pago sin excepción, debiendo presentarse constancia de alumno regular, terciarios y universitarios

DIRECCION DE CULTURA

CENTRO CULTURAL MUNICIPAL

Programación del viernes 03 al miércoles 08/12

- "BOCA DE FRESA" (comedia, 99 minutos)

Apta para todo público

Funciones: viernes 3 a las 21.30- sábado 4 y domingo 5 a las 19.30- lunes 6 a las 21.30- miércoles 8 a las 19.30

- "ACTIVIDAD PARANORMAL 2" (terror, 90 minutos)

Apta para mayores de 13 años

Funciones: viernes 3 y sábado 4 a las 23.30- domingo 5 a las 19.30 y 21.30- lunes 6 y martes 7 a las 23.30- miércoles 8 a las 19.30 y 21.30

- "MI VECINO ES UN ESPÍA" (comedia, 94 minutos)

Apta para todo público

Funciones: viernes 3, sábado 4, domingo 5, lunes 6, martes 7 y miércoles 8 a las 21.30

Entrada general: 15 pesos

Jubilados: 12 pesos

DIRECCIÓN DE DEPORTES: INAUGURACIÓN COLONIAS (nueva)

La Dirección de Deportes comunica días y horario de inauguración de las colonias municipales:

- Lunes 13/12: a las 9.15 en Parque Municipal y 9.45 en Parque de los Viajantes

- Martes 14/12: a las 9.15 en Club Jorge Newbery y 9.45 en Tiro Federal

- Miércoles 15/12: a las 9.15 en predio Los Aromos (Barrio Santa Rosa)

ACTIVIDADES DE VERANO (reiterar)

La Dirección de Deportes comunica días y horario de las actividades de verano para adultos:

- YOGA:

Club Belgrano: lunes y miércoles de 7.30 a 8.30

- GYM:

ATM (gremio municipal): lunes y miércoles de 8 a 9

Club Jorge Newbery: martes y jueves de 7 a 8

Parque Municipal: lunes y miércoles de 19.30 a 20.30

- ACUAGYM Y NATACION: martes y jueves de 15 a 16

- VOLEY ADULTOS: CEF N° 54: lunes y miércoles de 20.30 a 21.30

- GYM TERCERA EDAD: Vecinal Barrio Norte: miércoles y viernes de 7 a 8

- OBESOS: Complejo Pueyrredón: martes y jueves de 18 a 19

SUBSECRETARÍA DE SALUD- CRUZ ROJA: JORNADA DE CONCIENTIZACIÓN SOBRE SIDA

En la Semana Internacional de Lucha contra el Sida, la Subsecretaría de Salud y Cruz Roja Filial Venado Tuerto realizarán una jornada el domingo 5 de diciembre, de 17.30 a 20, en el predio de Belgrano y 9 de Julio. Actuarán murgas, comparsas, obras de teatro, recital de rock con Alquimia y el cierre folclórico con Los Choiques. Se entregarán folletos con información sobre prevención y se distribuirán preservativos en calles céntricas en forma gratuita.

SECRETARÍA DE SERVICIOS PÚBLICOS: AUTORIZACIÓN DE LA CAJITA

Venado Tuerto (Santa Fe)

Escrito por Miguel Bayardi

Sábado, 04 de Diciembre de 2010 00:00 -

La Municipalidad de Venado Tuerto informa que la autorización de La Cajita y ampliación de chequeras se realizará los días miércoles 15 y jueves 16 de diciembre: de 7 a 11 en la Secretaría de Servicios Públicos y de 14 a 17 en el Palacio Municipal. Se solicita respetar días y horarios.

SECRETARÍA DE PLANIFICACIÓN Y GESTIÓN: PRESENCIA SEMINARIO UNPRE

En la fecha, el secretario de Planificación y Gestión, Daniel Dabove, se encuentra participando de un Seminario de Intercambio de Experiencias UNPRE, en el marco del Programa Multisectorial de Preinversión II, que se realiza en el Hotel Park Central de la ciudad de Buenos Aires. El secretario de Política Económica de la Nación, Roberto Feletti, estará a cargo de la apertura, y el cierre corresponderá al director de la Unidad de Preinversión (UNPRE), Mauricio Giraudo.

REUNION MUTUALISMO FERROVIARIO

El sábado 4 de diciembre, a las 9, en la Mutual de Ayuda entre Ferroviarios Activos y Jubilados de Venado Tuerto, JB Justo 252, se llevará a cabo una reunión de trabajo convocada por la Federación de Mutuales Ferroviarias de Ayuda Económica (Famfae). Comprometieron su presencia mutualistas de Buenos Aires, Rosario, Casilda, Villa Constitución y Pergamino. Al finalizar se compartirá un almuerzo de camaradería.

AUTOS CLÁSICOS DEL JOCKEY CLUB

La Subcomisión de Autos Clásicos del Jockey Club invita a la prueba de regularidad "Veinte leguas de Venado Tuerto", donde los participantes unirán Venado Tuerto, Murphy, Carmen, Chapuy y regreso a Venado Tuerto. Se realizará el domingo 5 de diciembre y luego de la prueba, los participantes compartirán un almuerzo de despedida de año y entrega de premios.

"DESCONCHERTADOS" EN EL IDEAL

Teatro Ideal presenta "Desconchertados", el domingo 5 de diciembre a las 21.30. Los insólitos instrumentos armados con material de desecho, las maneras nada convencionales de tocar instrumentos tradicionales y la disparatada originalidad escénica, configuran algunos de los elementos del humor de "Desconchertados". Ganadores como "Mejor grupo de Música y Humor" son invitados a participar de la Expo Les Luthiers en el Centro Cultural Recoleta, en el marco de los festejos por los 40 años.

CHARLA SOBRE PARKINSON

Grupo Vivencias y Acepar invitan a la charla sobre Enfermedad de Parkinson, que se realizará el domingo 5 de diciembre, a las 10, en Rotary Club, Casey 42, con entrada libre y gratuita.

Disertarán: Dr. Manuel Rodríguez ("Enfermedad de Parkinson: lo que sabemos hasta hoy y lo que puede ser el futuro"), Dr. Eduardo Suby ("Enfermedad de Parkinson: síntomas no motores de la enfermedad") y kinesiólogo Hernán Lattini ("Tratamiento de rehabilitación de la marcha y la postura de la enfermedad de Parkinson").

CONCIERTO POR LA PAZ

La Asociación Coral de las Espigas invita a compartir el décimo Concierto por la Paz, que se llevará a cabo el domingo 5 de diciembre, a las 20.30, en la esquina del Patio Casey Shopping Center, Av. Casey y 25 de Mayo. El evento está enmarcado dentro de los festejos de las Fiestas Patronales 2010 y participarán todos los coros de Venado Tuerto.